

ひより



先生と久しぶりの再会

式典終了後は、記念撮影、ビデオレターの上映、懇談会と久しぶりに再会した友人と楽しいひと時を過ごしました。

八月十四日(木)二十歳の門出を祝う日吉地区成人式が日吉住民センターで開催されました。今年の対象者は十九名で、その内の十二名が出席しました。日吉地区の成人式は平成二年から夏に行っています。(夏の成人式は、県内で二箇所と珍しいです。)

式典では、甲岡町長、松浦議長の式辞、記念品の贈呈が行われました。

新成人を代表して國田健一さんが「鬼北町を誇りに何事にも若者らしく、夢に向かって果敢に挑戦します。」と誓いの言葉を述べて下さいました。



みんなふる里まつりに参加して祭りを盛り上げていただきました。



祝 日吉地区成人式

第三十回 武左衛門ふる里まつり

八月十四日「第三十回 武左衛門ふる里まつり」が開催されました。

この日は、朝からあいにくの天候でしたが、まつりは一揆を再現した武左衛門行列から始まりました。今年は数年ぶりに盆踊り連も加わり、いっしょに練り歩き行列を盛り上げました。

行列が日吉夢産地に到着後、日吉小学生五六年生による武左衛門太鼓が披露されました。その後、雨が降り始めましたが、それでも会場にはたくさん的人が集まり、訴言上、嘆願書表彰、盆踊り、ステージショーを予定通り行いました。



武左衛門一揆行列の前を新日吉音頭蓮が練り歩きました。日吉小学生・日吉中学生・盆踊り保存会・一希を起こす会に、成人式のため日吉に帰省した新成人のみなさんが参加。行列を盛り上げていただきました。



武左衛門(高橋分館長)の力強い訴状言上

訴状言上



総勢60名の武左衛門行列

盆踊り

今年は雨で、伝統盆踊りは中止となりました。チュンクツキー、マイムマイムでみんな盛り上がっていました。



ステージショー

今年は、のど自慢大会と光と風Hi-Fiのステージショーを行いました。のど自慢大会では四グループが出場、さわが男子(小学生)が優勝を飾りました。Hi-Fiのショーでは、日吉小学生とダンスでコラボ!ステージを盛り上げていました。



さわが男子

謎の貴婦人の会



雨の中多くの観客が声援を送っていました。



チームY



どっこいしょ

武左衛門ふる里まつり 嘆願書5力条受賞作品

「嘆願書五力条」は武左衛門一揆十二条の嘆願にちなんだもので、今年も多くの応募がありました。受賞作品を紹介します。

武左衛門奉賛会長賞



- 五 こくみんと楽しくすごしてください。
- 四 自分の命をみすてないようこしてください。
- 三 むだに人をころさないでください。
- 二 ぶきをなくしてください。
- 一 戰争をやめてください。

武左衛門賞

日吉小学校 犬飼ももさん
「おじいちゃんへ」

- 一 お酒をいっぱいのままでね。
ふつうのじいちゃんがいいです。
- 二 あまりおこらないでね。
やさしいじいちゃんがいいです。
- 三 おばあちゃんとなかよくしてね。
鹿児島からお嫁にきたのだから。
かわいいじいちゃんがいいですね。
- 四 高倉健と言われたらしい。
- 五 お仕事、無理しないでね。
長生きしてね。一緒に旅行に行こうね。

鬼北町長賞

日吉小学校 丹下聖さん
「戦争をしているみなさんへ」

- 一 戰争をやめてください。
- 二 ぶきをなくしてください。
- 三 むだに人をころさないでください。
- 四 自分の命をみすてないようこしてください。
- 五 こくみんと楽しくすごしてください。

牛鬼パレード参加!

七月二十四日、宇和島市で行われた牛鬼パレードに、一希を起こす会が参加しました。この日は、立っているだけで汗がながれる暑い天候でしたが、南予文化会館から和靈神社までみなさん、威勢のいい掛け声で元気よく練り歩き、パレードを盛り上げていました。



夜市

ふれあい
夜市



納涼夜市



八月三十日、
日吉一希を起
こす会主催の
「納涼夜市」が
歴史民俗資料
館で開催され
ました。

今年も愛治ち
んどんクラブ
も参加

主催者から

今年は天候に

恵まれ大勢の方
がご参加して頂
きました。お化け屋
敷、金魚すくい
などの皆さんのが
笑顔をみること
ができ夏をやり
きった思いで

す。来年もぜひ
い。でください。
優勝 団体の部
准優勝 好藤小学校
三位 愛治小学校

店やカラオケな
どのイベントが
行われ、日頃、人
通りの少ない商
店街も、多くの商
来場者で賑わい
ました。

個人戦の「三人抜き」では名勝負
の取り組みに観客も応援に力が
入っていました。

八月二十四(日)六地蔵奉納相撲
大会が開催されました。保育所、町
内の小学生が参加し、団体戦と個
人戦を行いました。



はっけよい
のこった!

日吉
キャンバードルナイト



八月二十三、二十四日明星ヶ丘
いきいき会主催の「ひよし星降る
キヤンドルナイト」が日吉商店街
で開催されました。

二十四日には、歴史民俗資料館
駐車場で、「夏の夜に神々が集う
鬼の里の夜神楽」が行われました。
この日は、大洲市の山鳥坂鎮縄神
樂保存会、梼原町の津野山神樂保
存会、鬼北町の富母里神樂保存会
が出演。多くの来場者は「舞」に見
入っていました。

いつまでも元気で

九月十日、日吉地区敬老会が開催され
ました。この日は、一五一名が元気に足を
運んでくださいました。式では鬼北町か
ら紀寿・米寿を迎えた皆さんに記念
品が贈られ、日吉小二年入田純友君、日吉
中二年富永彩夏さんから「いつまでも元
気に長生きしてください」と敬老作文の
発表がありました。アトラクションでは、
みどり保育所の「お祭りワンドーランド」
やスポーツダンスサークル、輪の会日吉
支部のダンス、舞踊が披露され会場から
は大きな拍手が送られました。



輪の会日吉支部の「七福神」の来場で、
みなさん笑顔に!



えひめ国体（二回目）

Q. 民泊とは？

全国から参加される監督・選手が宿泊料金を支払って、一般家庭で宿泊することをいいます。昭和33年の富山国体から取り入れられ、まごころのこもったおもてなしが大会参加者に深い感動を与え、現在も積極的に実施されています。

鬼北町では、食事（朝食・夕食）は集会所・公民館等で共同調理により提供し、宿泊・入浴は一般家庭で行う「共同民泊」を行います。

Q. なぜ民泊を実施するの？

民泊の実施は、単に宿舎を確保するというだけでなく、町民運動の一環として行うことで地域づくりを促進し、全国から集う選手・監督を温かく迎え、心のふれあいや交流を通じて、「鬼北町」に対する理解や友好を深めてもらうことを目的としています。また、国体に参加している選手

達は、日本一・世界一になることを目標に、小さい頃から技術を高めてきた人達ばかりです。2020年に開催される東京オリンピックに出場する選手も出てくることでしょう。その選手達と、

こんなに身近に交流ができる機会はもう一度と訪れないかもしれません。選手のこれまでの苦労話や、頑張れる秘訣などを直に聞き、子ども達にも伝えることは、これ以上に無い教育になると考えています。

50年に一度しか体験できない絶好の機会！「国体の成功は民泊から」とまで言われています。

Q. どんな人が泊まりに来るの？

少年（高校生）女子バレーボールチームの選手、監督等です。

Q. 何泊まりに来るの？



チームによって宿泊する人数は異なりますが、1チームあたり17人（選手12人、監督1人、コーチ1人、補助選手3人）×24チーム、合計408人を想定しています。

Q. 何泊するの？

宿泊日数は、大会前の公式練習やチームの勝敗の関係で一定ではありません。最短で1泊2日（大会前日に来町→大会1日目で敗退し帰省）、最長で7泊8日（大会3日前に来町→決勝戦の翌日に帰省）です。

バレーボール少年女子競技日程

10/3	10/4	10/5	10/6	10/7	10/8	10/9	10/10
	公式練習		1 日 目	2 日 目	3 日 目	4 日 目	5 日 目
民 泊							

次回は民泊をお手伝いする組織、「民泊協力会」についてです。

※バレーボール少年女子は、平成29年10月6日から10月9日まで（4日間）開催されます。

新着図書案内

公民館図書室に
新しい本が加わりました。

破門

◇黒川博行 著



銀翼のイカロス

◇池井戸潤 著



遺譜

◇内田康夫 著



下剋上受験

◇桜井信一 著



夏の大きなイベントが終
わつて「ほつと」しています。た
だ、今年は雨の日が多い年で、
公民館の避難所開設も二回と
何かと大変でした。

編集後記

日吉の人口

8月末人口
1,453人
〔男女〕
695人
758人



公民館からのお知らせ

日吉歩く会
開催のお知らせ

とき 十月一十七日 丹躍田

場所 新居浜市方面
申し込み 日吉公民館

十月一日から